

回覧

地域力をたかめよう！



光城学区連絡協議会
会長 大島 鈺義

学区報

ふれあい

第14号

発行部数 350部

発行 光城広報

発行責任者 大島鈺義

発行 令和6年2月

明けましておめでとうございます。
学区の皆さま方におかれましては良き新年を
お迎えの事とお慶び申し上げます。

旧年中は学区事業活動にご理解とご協力を賜り誠にありが
とうございます。令和五年度学区事業も皆様に支えられ無事
に終えることが出来ました、役員一同深く感謝致しております。

さて、令和六年一月一日に「能登半島地震」が発生、広範
囲にわたり未曾有の災害に見舞われました。翌二日には羽田
空港事故、日本航空機の乗客は全て脱出に成功し助かりまし
たが、救援物資を届けに行く途中の海上保安庁機の五名は亡
くなりました。今回の地震、事故でお亡くなりになられた
方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

「住みたくなる町光城」を目指して、令和六年度も地域の皆
さま方と一丸となって前に進めて行きたいと望んでいます。

どうか本年度も光城学区連絡協議会にご知恵とお力を賜り
ますよう心からお願い申し上げます

学区在住の皆さまの益々のご発展とご健勝を心よりお祈り申
し上げます。

令和六年二月吉日

光城学区連絡協議会 会長 大島鈺義

【光城学区連絡協議会顧問】

◎ 市会議員

渡辺 やすのり先生

◎ 県会議員

松川 こうめい先生

◎ 衆議院議員

熊田 裕通 先生

光城学区

成人式



令和六年一月八日(祝・月)
温かい晴天の中、成人式が開催、
今年とは通常開催父兄二名まで参加可能
賑やかな会場でした。
新成人からご両親への感謝のことばが
述べられました

新成人の皆様
おめでとうございます。



六年二組

光城学区 成人式 令和6年1月8日



六年一組

光城学区 成人式 令和6年1月8日



スポーツ推進委員会 ソフトボール大会



十一月五日(日)五十回記念大会、七チームが参加し熱戦。ホームラン競争も楽しめました。優勝・水草団地 準優勝・六の切



子ども会連合会 ハロウィン大会



十月二十九日(日)秋晴れのもとふれあい大運動会に代わり、初めてのハロウィンパーティーを開催、参加者それぞれが衣装を凝らし登場、ぬりーかーべーもビンゴを楽しみました。



救命講習会



十一月十二日コミセンにて救命講習会。コロナで中断四年ぶりの開催でした。災害対策委員、自主防災会長に限定し、しっかりと習得できるように密度の濃い訓練ができました。皆さまお疲れ様でした。



自主防災会 宿泊型防災訓練



八月十九・二十日(日)一泊防災訓練、北区役所の支援のもと水道、トイレ、備蓄品等の点検や組み立て作業、テントや間仕切りでの睡眠、そして、民生委員の皆さまの人気のカレーライスありがとうございました。

編集後記
新年早々、能登半島地震の大災害、さらに飛行機事故、不安がつのる年明けとなりました。人々に一層の結束と助け合いが求められています。は、このような中、皆様方の協力と学区報十四号を発行出来ました。
令和六年度は辰年にちなみきつと飛躍の年となるでしょう。頑張りますよ。
編集担当 宇野・藤岡

【9月以降の学区行事】

- ・ 9月 18日 敬老会 (年齢 75 才以上参加) 通常開催
- ・ 10月 7,8日 六所社 秋の例大祭 通常開催
- ・ 29日 ハロウィンパーティー 開催
- ・ 11月 5日 町別ソフトボール大会 通常開催
- ・ 18日 学区親睦旅行 (宇治・伏見) 実施
- ・ 26,27日 年末パトロール 実施
- ・ 1月 8日 成人式 (自治会長、来賓参加で) 実施
- ・ 2月 4日 学区総合防災訓練 通常開催

秋の例大祭



令和五年度六所社例大祭が十月七、八日、光音寺町三、四丁目の担当にて通常どおり開催されました。
コロナ禍も少し落ち着きお旅所の開設、子ども獅子行列(五町内参加)の御神幸も行われました。
あいにくの雨天となり行列の皆さまも大変でしたが、子供たちの楽しそうな声や笑顔に支えられ無事開催出来ました。皆さまのご支援に感謝致します。



DCM21 盆踊り大会

七月二十九日(土)コロナ禍もやっと落ち着きを見せ、待望の盆踊り大会が開催されました。四年ぶりの開催屋台も出て大にぎわい、五千人超の人出で熱気にあふれかえりました。踊り手の皆さま方も汗だくで久しぶりに踊る感覚を楽しく満喫いたしました。
まだ、少しコロナの不安のある中、会場や景品を提供していただきましたDCM21様、設営等の作業を行っていただきました連絡協議会の皆さま、開催に携わった皆さま方に厚く御礼申し上げます。



紫式部像

光城学区 親睦旅行 一乗谷朝倉遺跡と武生

十一月十八日(土)曇り空の中出発、北陸道に入る頃から雨が降り出しました。朝倉氏遺跡博物館で戦国時代の遺跡を見学当時の職人達の技術の高さに驚き、3月の新幹線の開通を待つ越前市、大河ドラマ紫式部ゆかりの街です。土産を買い、夕方無事帰宅、皆様と親睦をはかる事ができました。